



豊橋市立福岡小学校

令和 4 年

3 月 2 日

令和 3 年度 第 1 3 号

学校評議員会・地域ボランティア推進委員会・6年生を送る会

(1) 2月3日(木) 学校評議員会

学校評議員の方に授業を参観していただき、本校の教育活動についてご意見をいただきました。コロナ対策として行われているオンライン授業で、自宅にいる子どもと対話しながら学習が進められていることを評価していただく一方、情報モラル教育を進めていく必要性についてご示唆をいただきました。また、コロナのため教育ボランティアさんにご協力いただけないことへのもどかしさも話題にされました。その他、横断歩道では安全な場所で待機する必要があることをご指摘いただきました。評議員のみなさんからいただいたご意見を職員や子どもたちに伝え、よりよい学校づくりに努めてまいります。



【学校評議員会：会議室にて】

(2) 2月25日(金) 地域ボランティア推進委員会

図書館ボランティア代表であり、ボランティアコーディネーターである大口二美様をはじめ、校区自治会代表様、老人クラブ会長様、更生保護女性会会長様、見まもり隊代表様、おやじの会会長様にお集まりいただき、本年度の取り組みを踏まえ、来年度に向けての話し合いをしました。

本年度もコロナの影響がありましたが、登下校をはじめ、行事での見守り活動をしていただきました。また、読み聞かせ、学習サポート、さまざまな会での講師もしていただきました。その他、環境整備や田植えや餅つきなど、幅広く子どもたちを支えていただくこと、心より感謝申し上げます。

来年度の9月からは、「のびるん d e スクール」が始まります。地域の方のお力添えをいただき、子どもたちがさらに、成長できる場が準備されることをありがたく思っています。

(3) 3月1日(火) 6年生を送る会

コロナ対策のため、全校で体育館に集まることをせず、学年ごとに6年生への思いを伝えました。また、6年生から5年生に委員会や通学団の引き継ぎがされました。会の様子をテレビで教室に配信し、6年生を送る気持ちやクイズやゲームによる楽しい時間を共有しました。あいさつで学校を元気にしてくれたり、お世話をしてくれたり、遊んでくれたりと、優しく頼りがいのある6年生に感謝の気持ちを伝える温かい会になりました。また、



【6年生と4年生の二重跳び競争】

声を出して応援する代わりに「がんばれ」と書かれた紙を出すなどのコロナ対策がされました。

最後は、送り出しです。5年生が作るアーチを通して体育館を出た6年生は、拍手の中、1～4年生の教室の前の廊下を移動し、別れを惜しみました。